

sensibilisation au littering**Le cheval urbain s'invite dans l'hypercentre**

Expérimenté avec succès en 2010 et 2012 sur les bords du lac, le cheval urbain investit cet été le centre-ville avec un nouvel attelage. La charrette hippomobile étend son périmètre dans trois lieux urbains : le parc Montbenon, la Terrasse Jean Monnet et la promenade Derrière-Bourg . Ce nouveau test, en journée et en soirée, vise à toucher différents publics sur la problématique du littering en ville.

Depuis plusieurs années, la Ville s'engage dans des actions écologiques et de sensibilisation du public pour l'entretien de la nature en ville. Et les intentions de la Municipalité en la matière s'ancrent sur tous les fronts du développement durable durant cette législature ([préavis 2012-11](#)).

Dans la droite ligne de ces actions, le véhicule hippomobile, maniable, sans nuisance sonore, et très populaire, se prête parfaitement à la sensibilisation des habitants ou hôtes de passage au ramassage des déchets dans les zones de détente et les parcs publics. Très bien accueilli en 2010 et 2012, en particulier chez les jeunes, le cheval urbain est un excellent ambassadeur en faveur du respect des espaces verts.

Cette année, jeunes, familles, pique-niqueurs ou fêtards auront certainement l'occasion de croiser la route des tournées hippomobiles de Maquis (voir plus bas), accompagné d'une dizaine d'employés communaux, prêts à conseiller, informer ou distribuer cendriers de poche ou sacs-poubelles. Quatre tournées sont prévues en collaboration avec le Groupe Propreté et Qualité (GPQ):

- au centre-ville – parc de Montbenon-Terrasse Jean Monnet-promenade Derrière-Bourg – le 8 juin en journée (11h -14h30 ; 14h30 -18h) et le 20 juin en soirée (17h à 20h) ;
- au parc Bourget, en soirée le 21 juin (18h à 21h) et en journée le 22 juin (11h à 18h).

Pour mener cette opération, entièrement financée par le Fonds du développement durable, un mandat a été attribué à une entreprise spécialisée dans les travaux hippomobiles ; celle-ci utilisera un cheval de trait belge de 780 kg, âgé de 4 ans, prénommé Maquis (fils de la jument de la première édition en 2010). A noter que d'autres tests sont réalisés avec cet attelage, pour le désherbage dans les vignes du domaine de Château Rochefort, ce printemps, et pour le débardage dans les forêts communales l'hiver prochain.

Parallèlement à ces expériences, un groupe de travail interservices dressera un état des lieux de la problématique du littering dans les espaces verts communaux et des actions de sensibilisation entreprises. Sur cette base, la Municipalité présentera d'ici la fin de l'année de nouvelles mesures pour endiguer ce phénomène.

La direction des finances et du patrimoine vert

Pour tout renseignement complémentaire :

- **Florence Germond, directrice des finances et du patrimoine vert, 021 315 72 00**
- **Rémy Julien, service des parcs et domaines, 021 315 57 76 - 079 898 74 35**
- **infos sur [Lausanne, ville de nature](#)**

Lausanne, le 7 juin 2013